

EDITORIAL GERENS

Una novedosa edición de la Revista Gerens es una nueva alegría para nuestra academia Unellista. Una ventana para mostrar los trabajos académicos arbitrados de nuestros investigadores nacionales e internacionales. Aunque Peter Drucker en alguna oportunidad afirmó que “Lo más importante en la comunicación es escuchar lo que no se dice”, este aforismo en el ámbito de la investigación universitaria no es real; al contrario, lo que escribimos y no se publica, no existe y no aporta al progreso de nuestros pueblos.

Es por ello que en esta oportunidad el esfuerzo de nuestro equipo editorial vuelve a girar en torno a los temas gerenciales y sus afluentes, aquellas disciplinas que la alimentan. Nos enorgullece que algunos artículos publicados en este volumen fueron escritos por nuestros estudiantes de maestrías y doctorados, como nos honra también los artículos enviados desde otras casas de estudios del país o del ámbito latinoamericano.

Lo cual nos permite seguir creciendo como alternativa editorial en función de continuar realizando aportes académicos a nuestro país, como lo expresan Ganga, Paredes y Pedraja-Rejas (2015): “Las publicaciones académicas en revistas científicas son la viva representación de la generación de conocimiento, proceso que constituye uno de los principales roles que debe cumplir una universidad” (p. 01). Producir conocimiento es y seguirá siendo nuestro objetivo como universidad, publicar las investigaciones científicas nacionales e internacionales es el origen de nuestro equipo editorial.

Dr. Gustavo Jaime